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ПАРТИТИВ
ОКОНЧАНИЯ  ПАРТИТИВА

-A/-Ä -TA/-TÄ -TTA/-TTÄ

слова,  оканчивающиеся  на  
одиночную  гласную, кроме

KIRJA
A
LAUKK
UA

VIINIÄ

1) слова,  оканчивающиеся  на  согласную

2) слова,  оканчивающиеся  на  двойную
     гласную

‘e’

‘книга’

‘сумка’

KIRJA

LAUKK
U

VIINI
‘вино’

PUHELINT
A
MIESTÄ

‘телефон’

‘мужчина’

PUHELIN

MIES

PUUTA

TIETÄ

‘дерево’

‘дорога’

PUU

TIE

слова,  оканчивающиеся  на  
одиночную

KONETT
A
VENETTÄ

‘e’

‘аппарат’

‘лодка’

KONE

VENE
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ПАРТИТИВ
НЕКОТОРЫЕ  СЛУЧАИ  ОБРАЗОВАНИЯ  ПАРТИТИВА

-IA/-IÄ -EA/-EÄ -E*

Слова  на  ‘-ia/-iä’  имеют  окончание ‘-а/-ä’:

LATTIAALATTIA
‘пол’

MINIÄÄMINIÄ
‘сноха’

Среди  них  есть  много  слов  
иностранного  происхождения, в  том  
числе  топонимов:

KEMIAAKEMIA
‘химия’

ITALIAAITALIA
‘Италия’

Слова  на ‘-ea/-eä’  могут  иметь 
окончание ‘-a/-ä’  или ‘-ta/-tä’ :

VAIKE
A

‘сложный’

VAIKEA
A

VAIKEAT
A

TÄRKE
Ä

‘важный’

TÄRKEÄ
Ä

TÄRKEÄT
Ä

Слова  на ‘-e’  явно  иностранного  
происхождения  будут  иметь  окончание 
‘-a’ :  

KARAOKE
A

KARAO
KE‘караоке’

Окончание ‘-a/-ä’  будут  иметь  и  имена  
собственные  на ‘-e’ : 

LASSEALASSE
‘Лассе’

VILLEÄVILLE
‘Вилле’
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